Die Leopold-Franzens-Universität Innsbruck trauert um

Univ.-Prof. Dr. Erwin Mayer

Universitätsprofessor für Anorganische Chemie

Die Universität verliert mit Erwin Mayer einen begnadeten Lehrer und herausragenden Forscher. Er war trotz seines sehr großen internationalen Ansehens stets bescheiden und zurückhaltend. Erwin Mayer war bis an sein Lebensende in der Lage, seine Freude und Begeisterung an der Wissenschaft an Studierende und Mitarbeiter weiterzugeben. Sein Wirken wird unvergessen bleiben und weitere Generationen von Forschenden prägen.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Innsbruck, März 2011

o.Univ.-Prof. Dr. Karlheinz TÖCHTERLE Rektor der Universität Innsbruck Univ.-Prof. Dr. Andreas BERNKOP-SCHNÜRCH Dekan der Fakultät für Chemie und Pharmazie

Die Angehörigen des Instituts für Allgemeine, Anorganische und Theoretische Chemie